

お参り

ちょっと前になりますが、2018年10月21日にお台場へ行ってきました。

今回の目的はお台場にあるダイバーシティ東京の前に設置された「ユニコーンガンダム」の実物大立像を見に行く(お参りする)ことでした。



ちょうど隣ではキャンピングカーの展示即売会がありました。写真では映りきれないですがかなりの台数が並んでいました。最近はかなり人気がありますねー♪



2012・7・25 に訪れた時の写真



今回訪れた時の写真

2009年7月に潮風公園で「初代ガンダム」が初めてお目見えしてから2代目となる「ユニコーンガンダム」の実物大立像ですが、やはり2009年に「初代ガンダム」の姿を目にしたときの感動が1番印象に残っていますね。2020年には横浜で「動くガンダム」(歩く?)がお目見えするらしく、こちらもぜひ行きたいところです。

以前は夢物語と言われてきたものが、現実味を帯びてきています。ちょっと未来が待ち遠しいです！！



PS: 訪れた日は非常に天候に恵まれ、お台場から東京タワーとスカイツリーもくっきりと見える絶好の旅行日和でした。実はこの1週間後に今度は浅草に訪れました。2週連続で東京へ出かけるとは我ながらハードな計画でした。(笑)